
Antwort von SKUMS – ASV vom 11.10.2022 zum Beschluss „Beleuchtung Unterführung 

Bahnhof Blumenthal“ per Mail 

 

 

Sehr geehrter Herr Fröhlich, 

 

für Ihr Schreiben vom 13.09.2022, in dem Sie den o.g. Beschluss des Beirats vom 12.09.2022 
übersenden und um die Installation von Leuchten  in der Bahnunterführung Blumenthaler 
Bahnhof zur Burg Blomendal bitten, danken wir. Der Antrag ist zuständigkeitshalber an uns 
weitergeleitet worden. 
 

Ihren o.g. Antrag auf eine zusätzliche Beleuchtung in der Bahnunterführung am Blumenthaler 

Bahnhof haben wir geprüft. Laut unserer Aktenlage handelt es sich bei dem Weg unterhalb 

der Unterführung um eine öffentliche Verkehrsfläche, die selber keine Beleuchtung hat und 

nur über eine Leuchte vor und hinter der Unterführung beleuchtet wird. Die Ausleuchtung der 

Unterführung ist nicht optimal, da die Unterführung gegenüber dem Weg leicht versetzt 

angeordnet ist. Die Verkehrssicherheit ist nicht gefährdet. 

 

Um die Beleuchtungssituation der Unterführung zu verbessern, müsste in der Mitte der 

Unterführung eine zusätzliche Leuchte installiert werden. Dieses halten wir für fachlich 

sinnvoll.  

 

Leider sind hierfür zur Zeit keine entsprechenden Haushaltsmittel vorhanden.  

 

Für die zusätzliche Beleuchtung inkl. der Kabel- und Rohrverlegung werden wir im Jahr 2023 

entsprechende Haushaltsmittel für Ergänzungsmaßnahmen beantragen. Ob die beantragten 

Haushaltsmittel 2023 zur Verfügung gestellt werden, kann aufgrund der derzeitigen 

Haushaltssituation der Stadt Bremen allerdings nicht zugesagt werden 


